

"Ne pas politiser"

Suite à l'article paru hier sur la célébration du premier Pacte civil de solidarité marseillais en mairie du



/ PHOTO CYRIL SOLLIER

1^{er} secteur, l'adjoint UMP au maire en charge du "mieux vivre" et du civisme, Daniel Sperling, a tenu à réagir aux propos de Christophe Lorenzi, le 1^{er} adjoint PS de Patrick Mennucci, qui spécifiait *"que les mairies de gauche témoignaient leur reconnaissance à cet engagement"*. *"Je regrette que la gauche politise ce qui est un sujet de société. Célébrer le Pacs en mairie dénature le mariage ; si la loi doit évoluer, c'est au niveau national que cela doit se faire"*, affirme-t-il.